



Regionaljournal Steiermark



Pferd auf der S36 unterwegs

"Ich glaub, mich tritt ein Pferd" dachte sich wahrscheinlich so mancher Verkehrsteilnehmer heute auf der S 36 Murtal Schnellstraße.

Der Braune ist aus einer nahen Koppel entlaufen und galoppierte zwischen Zeltweg Ost und Zeltweg West über die Schnellstraße. Die Kollegen von der Autobahnmeisterei Knittelfeld konnten das Ross einfangen und - eskortiert von der Polizei - sicher wieder von der Fahrbahn führen. Erleichtert nahm der Besitzer das entlaufene Tier wieder in Empfang.

